
 

StD Müller erläutert die Sitzungsvorlage. Sie gibt den Hinweis, dass die zukünftig eingesetzten BufDis 

eine Gruppe nur ergänzend, nicht allein betreuen können. 

 

Die Anpassung der Entgeltordnung könne man unter dem Vorbehalt des Ratsbeschlusses beschließen. 

 

RM Sudholz beklagt das Problem, neue Mitarbeiter für die pädagogische Mitarbeit zu finden und fragt 

nach Lösungsfindungen. 

 

StD Müller verweist auf den Runden Tisch in engen Taktungen. 

 

RM Masemann betont, dass dies ein Problem sei, dass sie sich selbst geschaffen hätten. 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.  


